



Communiqué de presse

Par communiqué de presse, le député RN de la 7^{ème} circonscription de l'Oise, David Magnier, indique avoir interpellé le recteur de l'Académie d'Amiens au sujet d'une formation syndicale organisée par la FSU Oise sur le thème « Éducation et lutte contre l'extrême droite » dont l'information a été diffusée sur les boîtes mélés professionnelles des agent·es.

Les organisations syndicales de l'Éducation Nationale sont bien autorisées à communiquer aux agent·es dans le respect d'un protocole clair et légal. Nos formations syndicales sont par ailleurs déclarées et labellisées via nos centres de formation nationaux respectifs et se déroulent en dehors de « l'institution scolaire ».

Ce député conteste également le caractère « politique » et prétendument « partisan » de cette formation dédiée à la lutte contre les idées d'extrême droite, formation qui prévoit notamment l'intervention de René Monzat, auteur et chercheur reconnu, spécialiste de l'extrême droite et engagé de longue date dans le combat antifasciste. Nous rappelons que les organisations syndicales sont constitutionnelles, libres et indépendantes en France. De tout temps, elles se sont mobilisé·es contre l'extrême droite. Elles luttent contre le poison que ces idées distillent dans la société et à l'École.

L'extrême droite est par nature xénophobe et raciste. Elle est et restera un danger pour l'École publique, pour nos élèves, nos collègues et pour la démocratie. L'extrême droite a une vision réactionnaire et antirépublicaine de l'École : la mise en œuvre de son programme aurait des effets terribles pour l'ensemble de la communauté éducative. Nos revendications pour l'École, ses personnels, ses élèves, pour la société ont une boussole : faire grandir et réussir toutes et tous les élèves ensemble, avec des personnels respectés et reconnus.

Notre syndicalisme dans l'Oise et partout en France est un espace d'action, de résistance, toujours aux côtés des collègues face à ce que pourrait être une prise de pouvoir de l'extrême droite.

Nous combattons et combattrons l'extrême droite dans la rue, dans les urnes et dans nos formations syndicales.

Beauvais, le 29 décembre 2025